Centre Pénitentiaire de Poitiers - Vivonne



AGRESSION AU C.D.H.

Il n'aura fallu qu'une journée pour que survienne une autre agression sur notre établissement depuis celle du 17 mars. Cette fois-ci, c'est un de nos collègues du Centre de Détention Hommes qui a été victime d'un des coups de folie quotidiens de nos pensionnaires.

Ce samedi, lors de la distribution du repas au 1^{er} étage du C.D.H., le détenu concerné se présente face au chariot-repas les mains vides, devant alors faire un aller-retour au fond de sa cellule pour récupérer une assiette et se faire servir. À l'issue de la distribution (et afin d'éviter de futures pertes de temps), le surveillant lui recommanda de se tenir prêt avec son assiette à l'avenir.

Il n'en fallut pas davantage pour déclencher un accès de rage chez l'énergumène...

Afin de couper court au conflit, notre homologue – alors accompagné par le collègue de l'activité – décida de fermer la porte, à travers laquelle se faisaient entendre des insultes en tous genres, agrémentées d'un mécontentement en particulier : celui de ne pas avoir reçu la totalité de son menu.

Par souci de bien faire et dans l'espoir de le calmer un peu, les agents décidèrent alors de rouvrir la cellule afin de garnir davantage le plateau de l'excité. Mais comme on dit, « Trop bon, trop....... »

En effet, à peine la porte fut-elle rouverte que le détenu se précipita sur un des hommes en bleu pour lui asséner des coups de poing puis se retourner vers le deuxième, avant de finir sol, maîtrisé.

La CGT Pénitentiaire apporte tout son soutien aux collègues ayant subi cette lâche agression et les félicite pour leur professionnalisme, souhaitant un prompt rétablissement au blessé.

En outre et comme à l'habitude, la CGT Pénitentiaire sera attentive aux sanctions (pénale et disciplinaire) qui seront prononcées à l'encontre de l'agresseur, ainsi qu'à l'exécution de sa peine au Quartier Disciplinaire.

Le bureau local, 18 mars 2023

Contact: cgtpoitiersvivonne@gmail.com